

ABI-Kontrolle im Landkreis- bewährt als Bestandteil der Leitung

Das Sekretariat der Kreisleitung Grevesmühlen widmet seit Bestehen der Arbeiter- und Bauern-Inspektion (ABI) deren Wirken große Aufmerksamkeit. Die operativen Kontrollen der Organe der ABI mit ihren zahlreichen ehrenamtlichen Mitgliedern tragen dazu bei, daß nicht nur volkswirtschaftliche Unzulänglichkeiten aufgedeckt werden, sondern dem Sekretariat auch unmittelbar bei der Durchführung der Beschlüsse des ZK geholfen wird.

Der Kreis Grevesmühlen ist ein Landkreis und ich möchte mich daher in diesem Artikel auf das Gebiet der Landwirtschaft beschränken. Das Sekretariat betrachtet die Kontrollen der Volkskontrollausschüsse und Betriebskommissionen als festen Bestandteil der Führungstätigkeit der Kreisleitung. Das setzt jedoch voraus, daß zwischen dem Sekretariat der Kreisleitung und der Kreisinspektion der ABI eine enge Verbindung und Zu-

sammenarbeit besteht, und daß die Kontrollen parteimäßig vorbereitet werden.

riat beraten und bestätigt*. Dabei gehen wir grundsätzlich von der zentralen Aufgaben-

ABI-Messsenkontrolle im Dezember

In etwa 6000 LPG, in VEG und BHG werden die Organe der Arbeiter- und Bauern-Inspektion am 12. und 13. Dezember eine Massenkontrolle durchführen. Transport und Lagerung von Mineraldüngemitteln werden überprüft. Dadurch sollen die Werkträgern der Landwirtschaft, die Vorstände bzw. Betriebsleitungen veranlaßt werden, die Mineraldüngemittel so sorgfältig zu transportieren, zu lagern und auszubringen, daß nur die geringsten Verluste auftreten können.

Mit 30 kg N lassen sich zum Beispiel 30 dt Grünmasse für Futterzwecke zusätzlich und eher gewinnen. Dünger im Werte von 1 MDN bringt für 5 bis 7 MDN Produktion. Das zeigt, welchen volkswirtschaftlichen Wert die Senkung der zum Teil hohen Düngerverluste hat.

Hieraus ergibt sich die Pflicht für die Parteiorganisationen, diese Massenkontrolle der ABI wirksam zu unterstützen, sowohl die Vorbereitung und die Kontrolle als auch dann die Auswertung.

Diese enge Verbindung wurde in unserem Kreis hergestellt. Alle Arbeitspläne der Kreisinspektion werden im Sekreta-

stellung des Komitees der ABI, die auf den Beschlüssen des ZK beruht, aus und berücksichtigen die Erfordernisse

daß sie sich in der täglichen Arbeit mit den ideologischen Ursachen von Mängeln auseinandersetzen und das nicht allein der Parteileitung überlassen.

Bei der Kontrolle der Durchführung der Parteibeschlüsse bemüht sich die Parteileitung, die Verantwortung der Parteigruppen dafür zu erhöhen. Die Parteigruppen können täglich

feststellen, wie sich die Genossen im Wettbewerb um höchste Ergebnisse an die Spitze ihrer Kollegen stellen. Als Maßstab der Verwirklichung der Beschlüsse gilt für uns die Erfüllung und Überbietung der Planziele. Ausgehend vom Stand der monatlichen Planerfüllung schätzen die Parteigruppen ein, wie der sozialistische Wettbewerb

läuft, ob die materielle Interessiertheit richtig angewandt wird, welche Aufgaben im kommenden Monat zu erfüllen sind, welche Mängel beseitigt und welche guten Erfahrungen verallgemeinert werden müssen. Die Parteigruppen legen dann fest, wie die Genossen in den Brigadeversammlungen dazu auftreten sollen. An Parteigruppenversammlungen